

## PROJEKTE

# URBAN GARDENING

Manche nennen es Urban Gardening, andere einfach gärtnern in der Stadt.

Egal, wie Sie es nennen: Wir pflanzen, gießen und ernten auf jeden Fall zum vierten Mal mitten in der Stadt frisches Gemüse mit Ihnen. Und freuen uns darauf wie beim ersten Mal.

### An vier Standorten finden Sie unsere Mitmach-Beete:

- In der Rheinstrandsiedlung ist unser Projekt an der Rheinstrandallee im Bereich zwischen Dornröschenweg 23 und der Steinäckerstraße.
- In der Südweststadt im Innenhof der Sachsenstraße 14-20
- In der Südstadt im Innenhof der Meidingerstraße 1-13
- In der Oststadt entdecken Sie das

Beet im Innenhof des Wohnblocks am Gottesauer Platz zwischen Waschhaus und Buntestraße.

Eine Anmeldung zu den Urban Gardening Projekten ist nicht erforderlich, gerne einfach vorbeikommen. Eine Teilnahme an den WhatsApp- bzw. Signal-Gruppen macht uns und Ihnen das Organisieren und Verabreden leichter.

Jede und jeder mit Interesse kann mitmachen. Gerne weitererzählen! Kinder in Begleitung ihrer Eltern sind herzlich willkommen.

**Haben Sie noch Fragen? Wir freuen uns über einen Anruf unter 0721/3723-3125 oder eine E-Mail an [pr@mbv-ka.de](mailto:pr@mbv-ka.de).**



Foto: Refarm



# EINE ECHTE ERFOLGSGESCHICHTE

## DER „ASGS“-GEMEINSCHAFTSGARTEN

Der Gemeinschaftsgarten in einem Hinterhof der Südstadt, eingebettet im Herzen der Augarten-, Scherr-, Gervinus- und Sybelstraße, ist ein echtes Juwel. Die engagierte Hofgemeinschaft, die sich selbst „ASGS“ nennt – nach den Anfangsbuchstaben der sie umgebenden Straßen – pflegt den wunderschönen Stadtgarten mit Leidenschaft. Die alten Mauern der Häuser, die bereits 1899 von uns für Arbeiter- und Eisenbahnerfamilien errichtet wurden, bieten den perfekten Rahmen für mehr als nur Grünflächen. Früher lebten hier auch Hasen und Hühner, heute schleicht Katze Mizzi durch die Beetlandschaft, die von einem Teich und Obstbäumen ergänzt wird.

Der paradiesische Garten mit seinen gemütlichen Sitzcken, verschlungenen Wegen und einer kopflosen Statue ist ein lebendiger Begegnungsort.



Wer hier nicht mit Hand anlegt, verpasst ein Stück gemeinschaftlicher Verantwortung.

Die Wasserzufuhr übernehmen wir vom MBV, um den Erhalt dieser kleinen grünen Oase zu unterstützen. Mehrfach wurde dieser Garten in gemeinschaftlicher Selbstverwaltung ausgezeichnet – 2014 holte er beim Hinterhofwettbewerb den ersten Platz. Das Preisgeld wurde direkt wieder in Anschaffungen für den Garten investiert. Für die Anwohnerinnen und Anwohner ist der Garten weit mehr als eine Grünfläche: Er ist ein Ort zum Entspannen, Austauschen und gemeinsam Erleben.

**Auch Sie haben einen Gemeinschaftsgarten, den wir in unserem Heft oder auf unserer Webseite vorstellen dürfen? Schreiben Sie uns an [pr@mbv-ka.de](mailto:pr@mbv-ka.de). Wir freuen uns auf Ihre Einsendungen.**



Zur Signal-Gruppe für die Rheinstrandsiedlung



Zur WhatsApp-Gruppe für die Südweststadt



Zur WhatsApp-Gruppe für die Südstadt



Zur WhatsApp-Gruppe für die Oststadt